

Opening statement NGO Major Group 9th ASC

Mr. Chair, Dear Excellencies,

Thank you for the opportunity to share this message from the NGO major group in UNEP, with more than 600 accredited organizations. My Name is Djatougbe Aziaka, from Welfare Togo, Co-Facilitator of NGO Major Group at UNEP.

2022 has so far been an important year for the environment and UNEP.

After too many video- meetings we were finally able to meet in person in February for UNEA 5.2 making important decisions.

This week we are meeting to discuss the follow-up of those decisions. And at the same time our colleagues in the NGO Major Group are heavily involved in following up on the decisions from UNEA 5.2, providing expert advice and key perspectives.

On Financial outlook and funding challenges, we strongly call to strengthen UNEP's authority and autonomy within the UN system, its funding base including transparency on corporate funding and earmarking.

We are also

In the INC meeting on a global plastics treaty, pushing for high ambitions, sufficient implementation and an inclusive process.

In the Open-ended working group on the science policy panel on chemicals to ensure a strong and focused mandate.

But we are not only in the big meeting rooms, every single day NGOs and activists are contributing to the implementation in their activities. And our input is founded in this experience and the expertise in the NGOs.

We look forward to fruitful discussions in the coming days.
Thank you.

French Version

Groupe Majeur des ONGs - 9th ASC

Monsieur le Président, Chers Excellences,

Merci de m'avoir donné l'occasion de partager ce message du groupe majeur des ONG du PNUE, avec plus de 600 organisations accréditées. Je m'appelle Djatougbe Aziaka, de Welfare Togo, co-facilitatrice du groupe majeur des ONG au PNUE.

Jusqu'à présent, 2022 est une année importante pour l'environnement et PNUE.

Après trop de réunions vidéo en ligne, nous avons finalement pu nous rencontrer en personne en février pour que l'UNEA 5.2 prenne des décisions importantes.

Cette semaine, nous nous réunissons pour discuter du suivi de ces décisions. Et en même temps, nos collègues du groupe majeur des ONG sont fortement impliqués dans le suivi des décisions de l'UNEA 5.2, en fournissant des conseils d'experts et des perspectives clés.

Concernant les perspectives financières et les défis de financement, nous appelons vivement à renforcer l'autorité et l'autonomie du PNUE au sein du système des Nations Unies, sa base de financement, y compris la transparence sur le financement et l'affectation des fonds.

Nous sommes aussi

Lors de la réunion du CIN sur un traité mondial sur les plastiques, faire pression pour des ambitions élevées, une mise en œuvre suffisante et un processus inclusif.

Dans le groupe de travail à composition non limitée du groupe d'experts sur le panel scientifique sur les produits chimiques pour assurer un mandat fort et ciblé.

Mais nous ne sommes pas seulement dans les grandes salles de réunion, chaque jour des ONG et des militants contribuent à la mise en œuvre dans leurs activités. Et notre apport est fondé sur cette expérience et l'expertise des ONG.

Nous attendons avec impatience des discussions fructueuses dans les jours à venir.

Merci.